

# El Herald

de San Luis Potosí

## Reconoce Comisión de Hacienda aumento en calificación crediticia

El regidor Presidente de la Comisión de Hacienda, Jaime Uriel Waldo Luna destacó el rescate y el orden financiero por el actual Gobierno capitalino, lo que permitió que la calificadora HR Ratings elevara la calificación del Municipio de San Luis Potosí a BBB positiva, por lo que indicó que integrantes de la referida Comisión estarán al pendiente de mantener esa tendencia a la alza.

Dijo que están al pendiente de la calificación de la firma Fitch Ratings y confía en que igualmente sea benéfica para San Luis Potosí, “puesto que la ciudad y sus habitantes ya se la merecían luego de 8 años de tener altibajos debido a las malas decisiones y acciones llevadas a cabo en detrimento de las finanzas municipales”.

“Es indudable que el reordenamiento llevado a cabo desde el primer día de la actual administración no sólo logró el rescate del quebranto de las arcas del Ayuntamiento, sino permitió salir adelante con proveedores, pero sobre todo, con inversiones para obras de impacto social, programas y la modernización de servicios públicos”.

Es decir, añadió, no sólo se han interpuesto denuncias por los malos manejos en las finanzas municipales, sino hoy se demuestra que hay resultados concretos con altas calificaciones otorgadas por una institución que es ajena al Gobierno Municipal y que se dedica al análisis de la situación financiera de entes gubernamentales de los tres niveles.

Waldo Luna coincidió con el Alcalde, Xavier Nava Palacios, en que con esta nueva evaluación por parte de HR Ratings reafirma la estabilidad que hoy se vive en la gestión municipal gracias a la transparencia y a la honestidad con las que en la actualidad se invierten los recursos públicos.

“De la misma manera, incentivaré las inversiones no sólo extranjeras sino nacionales en San Luis Potosí, por lo que se debe seguir con la disciplina financiera para que todos estos logros se transformen en beneficios directos para quienes no sólo viven en la zona urbana, sino en las tres delegaciones y por supuesto, la zona no delegacional”, finalizó el regidor que preside la Comisión de Hacienda Municipal.